

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Botola 1: Axel Meye prend la tête du classement des buteurs

**NOTRE** compatriote a inscrit dimanche dernier deux buts lors de la victoire 2-1 de l'Ittihad Tanger face à la Jeunesse sportive Soualem. Portant son compteur à 10 réalisations.

PSNB  
Libreville/Gabon

L'ATTAQUANT international gabonais Axel Meye Me Ndong s'est emparé dimanche dernier du fauteuil de meilleur buteur de Botola 1, du championnat marocain de football de première division. Avec dix réalisations à son actif, notre compatriote, en 20 journées, devance le Congolais de Brazzaville du Wydad Athletic Club (WAC) de



10e but dans le championnat marocain de D1 pour Meye.

Casablanca, Guy Carel Mbenza Kamboleke (9 buts). Ainsi, dimanche dernier, pour le compte de la 20e journée du championnat marocain de D1, l'Ittihad Tanger (11e) était aux prises, au Grand stade de Tanger, avec la Jeunesse sportive

Soualem (9e). Score final : 2-1 en faveur des Tangétans. Les deux buts de l'Ittihad ont donc été inscrits par l'attaquant gabonais (47e et 93e), contre une réalisation de Riahi à la 54e minute. La saison écoulée, notre compatriote, à l'issue de la saison 2020-2021 avait terminé 3e au classement des buteurs avec 13 buts au compteur.

## Football: vers un partenariat entre Ariccia football et Mwindia FC



Une vue des responsables italiens et joueurs gabonais.

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

DANS l'optique de dénicher de jeunes talents au sein des clubs gabonais, et ce en vue de leur insertion dans les centres de formation en Italie, le président d'Ariccia football club académie, partenaire du club italien Atalanta Bergame, Daniel Delpiero et les responsables de Mwindia football club de Libreville, ont étudié le week-end écoulé la possibilité d'un partenariat. C'était à l'occasion d'un week-end sportif organisé dans l'enceinte du stade du groupement d'intervention de la Garde républicaine. Un évènement qui entre dans la politique de solidarité et de

partage du président Ali Bongo Ondimba, chef suprême des Forces de défense et de sécurité (FDS). Dans les faits, il s'agissait d'un atelier dédié aux enfants des gardes républicains visant à détecter les jeunes talents, avec des exercices aux différents postes (gardien de but, défenseur, milieu de terrain et attaquant). Pour la clôture de ces activités, un match de gala a opposé les anciens joueurs d'Azingo national dont Valéry Ondo Ebe, François Amegasse et Éric Mouloungui à une équipe de la Garde républicaine avec un score de parité (4-4) entre les deux formations. Pour rappel, au cours de son séjour au Gabon, Daniel Delpiero a visité plus de 60 clubs dans les communes d'Akanda, Libreville et Owendo.

## Le clin d'œil de *lybek*



## Fégafoot : Jérôme Efont Nzolo de nouveau en course

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

COMME en 2018 où il fut au final le premier (au nombre des votes) des quatre challengers de Pierre-Alain Mounquengui, Jérôme Efont Nzolo est candidat à la présidence de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) dont l'assemblée générale électorale est programmée pour le 16 avril à venir.

Désormais âgé de 47 ans, l'ancien arbitre international estampillé Belgique a officialisé son ambition de prendre les commandes du football gabonais hier au cours d'une conférence de presse qui lui a également permis de présenter la ligne directrice de son ambition. En présence

notamment de plusieurs futurs colistiers représentant divers secteurs d'activités. Mais surtout membres de l'environnement du football.

" Nous entendons reconstruire le football gabonais de la base au sommet. Ce en créant un environnement propice à l'éclosion, à la promotion et au développement des nombreux talents dont regorge notre football. En 2022, nous comptons plus agir qu'essayer ", a déclaré celui qui dit avoir retenu les leçons de son premier échec. Régénérer le football gabonais à travers des projets spécifiques axés sur la formation de base, le développement des ligues, les partenariats internationaux, la bonne gouvernance et l'éthique constituent l'essentiel des



Jérôme Efont Nzolo a officialisé son ambition de prendre les commandes de la Fégafoot.

chantiers qu'entend réaliser aux commandes de la maison Alexandre Sambat, le natif de Bikondom, au nord du Gabon.